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Zitat von Zaphod 

Fazit, wenn das so bleibt wird die Geschichte FCN-TvH bald passé sein. Aber was
kommt dann?

Ehrlich? Das ist mir momentan sch***egal. Es kann nur besser werden.

Eine Nacht darüber geschlafen, habe ich auch heute noch keine Lust, mich in Argumenten zu
verlieren, die selbst dem Blindesten und somit auch dem einäugigen Bader gestern aufgefallen
sein dürften.

Von Heesen raus! Mehr gibt's zu unserem Sunnyboy von der Alm nicht zu sagen. 
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